

# HFC et confinement des installations : l'EPA devant la Cour d'appel des États-Unis

KUNTZELMANN, Élise | 13 mai 2020 |



**Le Natural Resources Defense Council (NRDC) a déposé une plainte contre l'Agence américaine de protection de l'environnement (EPA) pour avoir éliminé les exigences réglementaires de prévention et de réparation des fuites des HFC imposées à l'industrie.**

*« Ce retour en arrière n'a aucun sens, sauf pour Trump et l'EPA dans leur volonté implacable de faire passer les pollueurs avant les citoyens, a déclaré David Doniger, directeur stratégique du programme Climat et énergie propre pour le NRDC. »*

*L'EPA devrait plutôt faire en sorte d'éviter ces émissions de HFC équivalentes à la pollution en carbone de 625 000 voitures, plutôt que de demander aux techniciens de prendre des mesures raisonnables pour trouver et réparer les fuites. C'est une erreur et un gaspillage, d'autant plus que l'économie engendrée pour l'industrie est très faible et l'impact sur le climat très élevé. »*

Il poursuit : *« Nous allons au tribunal pour restaurer ces protections de bon sens. L'EPA devrait rechercher toutes les opportunités pour atténuer la crise climatique croissante, et non pas ajouter de l'huile sur le feu. »*

Le communiqué précise qu'il s'agit du 112e procès intenté par le NRDC contre l'administration Trump pour ses retours en arrière en matière d'environnement et de sécurité. Le NRDC aurait remporté 90 % des 72 cas jugés à ce jour.

<http://larpf.fr/Actualites/Fiche/7711862#.Xr44lcj7SUK>